Hausordnung der Grundschule "Auf der Bein" Idar-Oberstein



Wir wollen uns alle in unserer Schule wohlfühlen, in Ruhe lernen, lehren und zusammen leben.

Damit es bei uns gerecht und friedlich zugeht, wollen wir uns den ganzen Tag an Regeln für den Umgang miteinander halten.

Unsere Königsregeln



Wir gehen freundlich und respektvoll miteinander um.

Wir gehen sorgsam mit allen Dingen um.

Wir halten Ordnung im Ranzen und dem gesamten Schulgelände.

Wir gehen im Treppenhaus leise, langsam und immer auf der rechten Seite.

Wir hören auf alle Erwachsenen.

Stopp! heißt Stopp!

In den Pausen



Wir verbringen die Pausen auf dem Schulhof. Regenpausen verbringen wir im Klassenzimmer.

Wir spielen so, dass keiner verletzt wird.

Wir achten auf Sauberkeit und hören auf die "Toilettenpolizei".

Wir klettern nicht auf Zäune, Bäume oder Treppengeländer.

Wir wenden uns immer an eine Aufsicht, wenn wir Hilfe brauchen.

Im Winter werfen wir keine Schneebälle.